

Madame Sandelle Scrimshaw (36 ans), de London (Ontario), est nommée Haut-commissaire au Ghana.

Madame Scrimshaw [baccalauréat ès arts, Université de Western Ontario, 1973; Première année à l'Université DUAL de Besançon, France, 1972] est entrée au Gouvernement fédéral en 1973. Elle a servi comme Chargé principal de projets au Bureau de l'Afrique francophone à l'Agence canadienne de Développement international de 1979 à 1980; comme Administrateur des programmes de pays de 1980 à 1982; et comme Directeur adjoint, programmes et évaluation de 1982 à 1984. Elle est Conseiller (Coopération) et Consul à Abidjan depuis 1984. Madame Scrimshaw remplace Monsieur A. Morantz qui rentre à Ottawa.

* * * *

Monsieur David Winfield (46 ans), né à Chesterfield (Angleterre), est nommé Ministre (Affaires économiques et commerciales) à Tokyo.

Monsieur Winfield [baccalauréat ès arts, sciences politiques, Université d'Alberta, 1963; Etudes supérieures en affaires internationales, Université de Western Ontario, 1965; Diplôme, Gestion internationale, Université de Western Ontario, 1979] est entré au Service des délégués commerciaux, ministère de l'Industrie et du Commerce en 1965. Il a servi à l'étranger à La Haye; Ankara; et comme Conseiller (Affaires commerciales), Tokyo de 1972 à 1976; comme Ministre-conseiller (Affaires commerciales et économiques), Mexico de 1980 à 1983; et comme Consul général adjoint, New York de 1983 à 1985. A Ottawa il a été Chef de l'Amérique latine, ministère de l'Industrie et du Commerce de 1976 à 1980. Il est Vice-président, Développement de l'investissement à Investissement Canada depuis 1985. Monsieur Winfield remplace Monsieur A. Blum.

* * * *